
 

 

 

 

 

            Beckum, den 08.08.22 

 

Anfrage zum Sachstand Energie-Einsparung durch die Stadtverwaltung 

Beckum 
 

Sehr geehrter Herr Gerdhenrich,  
lieber Michael, 
 

durch den Krieg in der Ukraine und damit verknüpften Energiekrise sind viele 

Maßnahmen zum Energiesparen durch die Bundesregierung, den Landesregierungen 

und in vielen Kommunen in die Wege geleitet worden. 

Wir gehen davon aus, dass die Stadtverwaltung Beckum ebenfalls Pläne zur Energie-

Einsparung erstellt und evtl. bereits umgesetzt hat. 

Bündnis 90/Die Grünen bittet darum, zeitnah in dem entsprechenden Ausschuss über 

die Pläne und Maßnahmen der Stadt Beckum zu informieren und eine offene 

Diskussion über weitere Maßnahmen zuzulassen. 

 

Mit freundlichen Grüßen         

      
-------------------------------------   ---------------------------------- 

       (Peter Dennin)      (Nadhira De Silva) 

    Fraktionsvorsitzender                   Fraktionsvorsitzende   
 

 

 

Herrn 

BM Michael Gerdhenrich 

Weststraße 46 

59269 Beckum 
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